

Conmemoración del grito autónomo: AMEN SD

Escrito por Redacción

Viernes, 01 de Junio de 2012 11:47 - Última actualización Viernes, 01 de Junio de 2012 12:57



Con un acto en el Cañón de Morgan, el Movimiento Amen - SD (Archipelago Movement for Ethnic Native - Self-Determination), conmemorará hoy el quinto aniversario la determinación de iniciar el proceso de independencia nacional mediante un acto que se llevó a cabo en el mismo lugar hace cinco años.



En aquella oportunidad y ante la negativa del Gobierno Nacional de establecer el 'Estatuto raizal' que garantizara el bienestar social de la minoría étnica en las islas se desarrolló un concurrido evento en el que se izó la bandera raizal y se entonaron himnos y alabanzas. Hoy la cita también es a las 3:00pm.

